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Yamauchi-No.10 Family Office からの書簡の受領に関するお知らせ 

当社は、本日、当社の筆頭株主である WK 1 Limited 他の出資者である Yamauchi-No.10 

Family Office（以下「YFO」といいます。）から書簡（別紙１）を受領しておりますので、

下記のとおりお知らせいたします。 

また、これに先立ち、2022 年４月 15 日付で YFO から受領した書簡（別紙２）及び 2022

年４月 18 日付で当社から YFO に送付した質問書につきましても、株主の皆さまへの情報共

有のため、併せてお知らせいたします。 

本日 YFO から受領した書簡に記載された提案につきましては、今後、当社の特別委員会と

の協議や YFO との面談等も適宜行った上で、当社取締役会の方針を決定次第速やかに公表い

たします。 

記 

別紙１：YFO から当社への 2022 年４月 22 日付書簡（「回答書」と題する書面） 

別紙２：YFO から当社への 2022 年４月 15 日付書簡 

別紙３：当社から YFO への 2022 年４月 18 日付書簡（「質問書」と題する書面） 

以 上 


